



Elternbrief Nr. 6 im Schuljahr 2016/17

Sehr geehrte Eltern,

der **Adventsbasar** zu Gunsten des Fördervereins war für unsere Schule ein großer Erfolg. Hierfür auch im Namen des Fördervereins ein **herzliches DANKESCHÖN!**

In diesem Zusammenhang leite ich Ihnen, auf der Rückseite dieses Schreibens, einen Brief von Frau Uta Vogel, Elternbeiratsvorsitzende der GMS Achern, weiter. Den Dankesworten von Frau Vogel schließe ich mich sehr gerne an und ergänze den Dank an Frau Vogel.

Hinweis:

Letzte Woche wurden sowohl Schülerinnen der Schule in Oberachern, als auch Schüler/innen unserer Schule auf dem Schulweg von einem Mann in nicht angemessener Weise angesprochen. Den Kindern wurden in einen Fall Süßigkeiten angeboten; im hiesigen Fall wurden die Kinder in einer Art angesprochen, die gelinde ausgedrückt nicht kindgemäß war.

Die Polizei ist informiert. An den Schulen wird das Thema "Was tun, wenn ich von Fremden angesprochen werde?" auf sachliche Weise in den Klassen nochmals thematisiert und die bekannten Regeln dazu wiederholt.

Informationen aus dem aktiven und bunten Schulleben:

- Am 30. November bekommen unsere Streitschlichter eine spezielle **Weiterbildungsmaßnahme**.
- Der **Theaterbesuch** der Klassenstufe 2 findet am 3. Dezember statt.
- Unseren **Gottesdienst** in der Sekundarstufe feiern wir am 6. Dezember.
- Schüler der GMS Achern engagieren sich bei der **Adventsfeier für die Senioren** am 7. Dezember.
- Die Klassen 5-8 gehen am 7. Dezember zum **Eislaufen**.
- Einen großen Auftritt hat die **Bläserklasse** bei der Weihnachtsfeier unseres Kooperationspartners STOPA
- Am 14. Dezember findet ein **Training für unsere Schulsanitäter** statt.
- Ebenfalls am 14.12.2016 feiern wir einen **GS-Gottesdienst** in der Vorweihnachtszeit.
- Die **Theaterfahrt** der Klassenstufen 3 und 4 nach Baden-Baden ins Theater findet am 15. Dezember statt.
- Am 17. Dezember **engagieren sich die Schüler** und packen Ihre Einkäufe im Scheck-In ein.
- In den Wochen vor Weihnachten bekommen einzelne Klassen noch Besuch von „**Klasse 2000**“

Betreff: Gute Nachrichten:

Der Adventsbasar der GMS am hat einen Reingewinn von 1.440 € erbracht!

Hallo und einen wunderschönen guten Tag, liebe Eltern, liebe Lehrer, liebe Schüler,

die Vorbereitungen für den Adventsbasar sind dank zahlreicher fleißiger Helfer erfolgreich abgeschlossen. Wir hatten durch tatkräftige Unterstützung zahlreicher Helfer und Spender wunderschöne Türkränze, Adventskränze, Adventsgestecke und Reisigbündel, Marmeladen, selbstgemachte Schlüsselanhänger, Linzertorten und Weihnachts-Gebäck in großen Mengen im Angebot und alles verkauft!

Die kleinen Restmengen gingen am Montag zum halben Preis noch weg. Wir hatten auch schon beachtliche 333€ an Barspenden und wollen uns nochmals ganz herzlich bei allen Spendern, allen Helfern, allen Käufern, ganz besonders aber auch bei den beiden Floristinnen Heike Lorenz und Ursula Zink bedanken, ohne die wir die Kränze sicherlich nicht fertigen hätten können, aber auch bei Christine Dohmen, die uns als ehemalige Elternvertreterin tatkräftig unterstützt hat.

Der Erlös des Verkaufs kommt in voller Höhe dem Förderverein unserer Schule und damit unsere Schülerinnen und Schülern zugute. Herzlichen Dank schon heute dafür!

Mit herzlichen Grüßen bin und bleibe ich immer gerne Ihre

Uta Vogel

Elternbeiratsvorsitzende der GMS Achern

Bitte stimmen Sie für unsere Schule ab:

<http://www.spardaimpuls.de/profile/gms-achen/>
(Achtung! Schreibfehler im Link bitte übernehmen!)



Mit freundlichen Grüßen

Heinz Moll
Gemeinschaftsschulrektor